

Sänger werden angemessen gewürdigt

Liederkranz Unterschneidheim richtet Ehrungsabend des Eugen-Jaekle-Chorverbands aus

UNTERSCHNEIDHEIM (hbl) - Es war eine echte Premiere: Am vergangenen Sonntag hat der Eugen-Jaekle-Chorverband (Bezirk Bopingen) im Rahmen eines großen Ehrungsabends verdiente Sänger gewürdigt. Ausrichter der Veranstaltung war der Liederkranz Unterschneidheim, dessen Vorsitzender Florian Uhl die Gäste in der vollbesetzten Unterschneidheimer Turnhalle begrüßte.

Im Nachgang folgten weitere Grußworte von Manfred Lechner, dem stellvertretenden Vorsitzenden des Liederkranzes Unterschneidheim, der in aller Kürze die fünf Chorgattungen seines Vereins vor-

stellte, sowie von Unterschneidheims Bürgermeister Nikolaus Ebert, der allen dankte, die sich ehrenamtlich in Chören engagieren und damit das kulturelle Leben in den Gemeinden bereichern.

Chöre in Bestform

Jutta Mack, die Vorsitzende des Eugen-Jaekle-Chorverbands, machte danach deutlich, warum der Verband diesen Ehrungsabend überhaupt aus der Taufe gehoben hatte. Die Veranstaltung solle eine angemessene Anerkennung und Würdigung des jahrzehntelangen Engagements der vielen ehrenamtlichen Sänger sein.

Nach einigen außerordentlich gelungenen musikalischen Beiträgen der Chöre des Liederkranzes Unterschneidheim wurde dann zu den Ehrungen übergeleitet, die von Jutta Mack und ihrem Stellvertreter Sieger Götz vorgenommen wurden.

Nach dem Ehrungs-marathon dankte Sieger Götz abschließend dem ausrichtenden Verein Liederkranz Unterschneidheim, der seit Jahren im EJC eine besondere Stellung einnehme, für den niveaувollen Ehrungsabend und für den richtigen Ohrenschaus.

Mit einem von Ehrenbezirkschormeister Kaspar Grimminger geleite-

ten stimmungsgewaltigen Schlusschor wurde das Sahnehäubchen gesetzt. Ehrensache, dass im Anschluss der Feier noch weitere Lieder im Saal angestimmt wurden.

Die Geehrten

Für 30 Jahre aktives Singen wurden vom EJC geehrt: Franz Briel, Andreas Hahn, Karl-Heinz Weber, Anton Zyhajlo (alle Sängerkunst Baldern), Georg Schenk (Liederkranz Ederheim), Rudolf Neumann (Liedertafel Elchingen), Theresia Fischer, Hermine Grimminger, Liesel Hecker, Gertrud Neher (alle Liederkranz Hülen), Erna Gerstmayer (Liederkranz Trochtelfingen) und Florian Uhl (Liederkranz Unterschneidheim). Für 40 Jahre aktives Singen wurden vom EJC geehrt: Karl Koch (Sängerkunst Baldern) und Martin Lemmermeyer (Glück Auf Unterschneidheim).

Der Deutsche Chorverband ehrte Hermann Kienle (Liedertafel Elchingen) und Fritz Amerdinger (Chorgemeinschaft Goldbergshausen) für 50 Jahre aktives Singen. Erich Eger-Eber und Rosa Rahm, beide von der Chorgemeinschaft Goldbergshausen, können auf 60 Jahre Singen zurückblicken. Christa Metzger und Friedrich Schröppel, beide vom Liederkranz Ederheim, wurden für mehr als 20-jähriges Mitwirken im Ehrenamt mit der Goldenen Ehrennadel des Eugen-Jaekle-Chorverbands ausgezeichnet. (hbl)



Beim Ehrungsabend des Eugen-Jaekle-Chorverbands in der Unterschneidheimer Turnhalle sind zahlreiche Sänger aus der Region geehrt worden. Ausrichter des Abends war der Liederkranz Unterschneidheim. FOTO: BLAUHU